Geschäft 3304 Seite 1 von 1

Geschäft 3304

Sozialdemokratische Partei Allschwil-Schönenbuch Eingang 17.10.2001

betreffend Schaffung eines Feuerwehrkonzepts

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten ein Feuerwehrkonzept zu erstellen und zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, den grössten Teil der Feuerwehr Allschwil nach Basel-Stadt auszugliedern.

Begründung:

In Allschwil gibt es bis heute kein eigentliches Feuerwehrkonzept. Es ist dringend notwendig, dass Allschwil sich Gedanken macht, wie seine Feuerwehr in Zukunft aussehen soll. Ein Feuerwehrkonzept erlaubt eine gezielte Investitions- und Personalpolitik. International besteht schon seit langem die Praxis der schnellen und kleinen Interventionstruppen. Im Hinblick auf den unübersehbaren Personalschwund der Feuerwehr Allschwil, der neuen Bedürfnisse und einem ausgewogenen Kosten-Nutzen-Verhältnis ist eine Ausgliederung nach Basel-Stadt zu prüfen.

Allschwil, 16. 10. 2001

SP-Fraktion

Lucius Cueni